

いぼん

No.16 2016. 5. 1

入間市障害者相談支援センター いぼん
 入間市障害者就労支援センター
 入間市豊岡1-16-1 市役所内
 TEL 04-2901-7088

障害者就労支援センターいぼん

就労支援センターが5月で8年目に！

就労支援センターは5月で8年目に突入します。当初1名だった職員も4人に増え、毎年新たな取り組みを織り込みながら、今では1日の相談件数も30件を超えるまで対応できるようになりました。これも支えていただいた皆様のおかげと感謝しております。

今年もこれまで行ってきた取り組みを着実に継続しながら、さらに進化できるよう努力したいと考えております。具体的には、新たに施行された法律に対する企業様支援、より障がい者就労が可能になるよう正しい情報発信やイベント開催、これまで報告してきた“はたサポ（正式名：入間市障がい者就労推進連絡協議会）”の事務局として推進、さらにはりぼんの一番大きなイベントである“障がいのある人たちの”はたらく“を考えるつどい”を通しての情報発信、入間市に新たに開校された入間わかくさ高等学校はじめ学校や医療関係との連携、ボランティアさんとの連携、利用者さんの隠れた才能の披露等考えております。

現在就労支援センターに登録している方は約280人その中で就労されている方が約170人の利用者がございます。就労されている方が在籍されている企業が約150社、就労を検討されている会社が約10社あります。さらにこれから利用される方、関係してくる企業も含めより良いマッチング、安定した定着ができる様支援を継続したいと思っております。今後とも皆さまのご支援ご協力のほど宜しくお願い申し上げます。



就労支援センター説明会のお知らせ

就労相談をご希望の方は説明会にご参加下さい

◎毎月第2・4木曜日 13:30~14:30

◎就労支援センターいぼんにご来所ください！

参加希望の方は下記にご連絡ください

04-2901-7088



新スタッフ紹介

産休に入った職員の代わりに

5月から新しいスタッフが来てくれました♪



庄子 洋美
 (千葉県出身)

働きたい皆さんを
 応援していきたい
 と思います！

就職者インタビューVol.7

仕事内容を教えてください

午前中は練習場のボール拾いと清掃をしています。
 午後はゴルフ場の本コース内にある木を剪定したあとの枝をトラックに積み込む作業をしています。

今の職場はどうですか？

職場はとても環境が良いです。
 一緒に働いている人たちもゆとりを持って気分よく働いています。

仕事をするようになって変化したことはありますか？

普段から体を動かすことを意識するようになりました。

休日の過ごし方について教えてください

連休なので、1日は買い物などに出かけ、もう1日は家の掃除などをしてゆっくり過ごしています。

落ち込んでしまったときの対処法は？

他の人より仕事が出来ないのは当たり前だと割り切るようにしています。

仕事をしていく上で大切にしている事は何ですか？

人間関係で崩れないようにプラス思考を心掛けることです。

就職を目指す人に一言お願いします

恰好が良いとか悪いとか考えず、真剣に取り組めばいいと思います。

鈴木 正之さん

株式会社 狭山ゴルフ・クラブ
 入社日 平成 28 年 3 月 2 日



りぼん日帰りバス旅行 in 浅草・東京スカイツリー

2月27日(土)にりぼん初となる日帰り旅行に行ってきました♪

行先はみなさんからの要望が多かった「浅草・東京スカイツリー」です！

まずは仲見世通りでお買い物をし、お土産選びを楽しんだらみんなで 5656 会館にて昼食をとりました。

その後は東京スカイツリーの最上階まで登り、関東平野を一望！あまりの高さに「おお〜！！」と歓声があがりました(^^)

とても好評だったので次回も日帰り旅行を計画中です♪



はたらこサロン

3月12日(日)に市民会館 10号室にて第3回はたらこサロンを開催しました。参加人数はいつもより若干少なかったのですが、その分一人一人がたくさんお話し出来る時間が取れました♪仕事、趣味、将来への不安などなど…。みんなで話し合い共感しました(^^)

後半は次回の日帰り旅行の行先案をみんなで出し合った結果「横浜」に行く事に決まりました！！行楽シーズンの秋頃開催予定です♪



障害者相談支援センターいぼん

しょうがいしゃさべつかいしょうほう
平成28年4月に「障害者差別解消法」が施行

しゃかいてきしょうへき
負担にない過ぎない範囲で、社会的障壁を

ごうりてきはいいりよ
取り除くために必要な「合理的配慮」が求められます

ごうりてきはいいりよ
⇒例えば「合理的配慮」とは、



- ・知的障害の方のためにわかりやすい表現にしたり、写真などを使って理解しやすいようにする。
- ・車いす利用者のために段差にスロープを渡す。
- ・精神障害の方のために、疲労や緊張などに配慮して、別室や休憩のスペースを提供する。などなど様々な場合が考えられます。

相談事例の共有や、取組等について協議。
ネットワークの構築などのために。

しょうがいしゃさべつかいしょうほうしえんちいききょうぎかい せっち
障害者差別解消法支援地域協議会を設置

☆協議会が組織され、関係する機関などのネットワークが構成されることによって、地域全体として、差別の解消に向けた主体的な取り組みが行われることをねらいとしています☆



pixta.jp - 16495536

しょうがいしゃ じりつ
入間市では「障害者自立

しえんきょうぎかい うんえいかいぎ
支援協議会（運営会議）」で

協議をしています。

差別などのことでお困りのときの
相談窓口は？

しょうがいふくしか
障害福祉課になります。

電話：04-2964-1111（内線 1331）



いぼん通信 インタビュー

♡ 障害福祉課 ひるま 晝間 晴美 課長 ♡



平成 28 年 4 月より、障害福祉課に新しい課長がいらっしゃいました。

ひるま かつらぎ
晝間課長の素敵な一面を知っていただきたく、プライベートにも迫ったインタビューをしてまいりました。

Q 今年度から障害福祉課長についてのお気持ちはいかがでしょうか？

重責に毎日おしつぶされそうです・・・(泣) 1 日があっという間に過ぎていく感じです。少しは頼りになる存在に、早くなりたい！頑張ります！

Q 課長さんのプライベートにも迫りたいと思いますが、お好きな芸能人はいますか？

ご期待に応えられず・・・特にいないんですよ～

あっ！先日会議で「元気キッズ」を「キンキキッズ」と言って・・・でも、ジャニーズファンではありませんから～。

Q 子供のころや学生時代に夢中になっていたことはありますか？

子供のころから生き物や植物が好きです♡ 小学生のころは、田んぼで頭にカエルをのせて遊んでいました。昨年、愛犬を亡くし、いまだに立ち直れません。

Q 最後にこのいぼん通信をご覧になる皆様に一言お願いします。

みんなが毎日笑顔で過ごせる入間市になると良いなあ～と思います。

困った時は、市役所に行こう！そこにはりぼんがある！そして、笑顔になろう！



利用者の声

社会福祉士をめざし紀ノ川市（和歌山県）から転入、早稲田大学 3 年になりました。

現在、元加治から小手指まで、早朝 5 時半～23 時のベットインまでヘルパーさんとも仲良くしながら、一人暮らしとカレッジライフを満喫しているチャレンジ精神旺盛な若輩者です。

夏の入間市役所での実習に

WAKU WAKU している今日この頃です。

真面目そうな大学生 E



「いぼん」は、相談支援センターと就労支援センターが協力して発行しています。

通常の支援活動でも、市役所 3 階の同じ部屋にあることで連携して支援を行っており、「いぼん」という名前も共通のものになっています。生活の困り事や仕事のことなど、一人の方の“生きる”ということでは切り離すことができません。そこで「いぼん」は、生活と就労の一体的な支援で皆さんのお役にたつよう努力しています。これからも「いぼん」をよろしくお願いします。